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本报讯（记者 周云）12 月 8 日，渝州
海关将海关 AEO 高级认证企业证书颁发
给重庆针尖进出口贸易有限公司。重庆
针尖进出口贸易有限公司成为合川首家
海 关 AEO 高 级 认 证 企 业 ，至 此 ，我 区 实
现了海关 AEO 高级认证企业零的突破。

据介绍，海关 AEO 高级认证企业是海
关信用等级最高的企业，不仅可以享受到
海关较低查验率、降低抽批比例、优先办
理手续和配备企业协调员等多达 20 余项
通关便利措施，还可享受世界上 20 个经济
体 、46 个 国 家 和 地 区 海 关 同 等 的 通 关 便
利 。 目 前 ，全 国 获 此 认 证 的 企 业 2000 余
家、重庆仅 80 家。

重庆针尖进出口贸易有限公司属传
统制造企业转型升级的代表企业，公司成
立于 1990 年，主要生产汽车部件和通用汽
油机部件，现有机械设备 200 余台，拥有各
类先进制造生产线，员工 500 余人，公司秉
承 6S 管理模式，产品享誉国内、国际市场，
远销日本、美国、加拿大、德国等 22 个国家
和地区各大知名汽车及通用汽油机厂商，
其生产工艺齐全、质量优良，深得客户一
致好评，经重庆海关所属的渝州海关实地
认证，该公司顺利通过海关 AEO 高级认证
企业认证，成为合川首家海关 AEO 高级认
证企业。

区 商 务 委 相 关 负 责 人 表 示 ，在 帮 助
企 业 有 序 复 工 复 产 的 同 时 ，将 进 一 步 加
强 与 渝 州 海 关 联 系 ，积 极 为 更 多 的 合 川
企 业 搭 建“ 走 出 去 ”的 平 台 ，帮 助 更 多 有
条 件 、有 实 力 、有 创 新 发 展 前 景 的 合 川
企 业 加 强 海 关 信 用 建 设 ，让 更 多 的 合 川
企 业 成 为 海 关 AEO 高 级 认 证 企 业 ，为 合
川 企 业“ 走 出 去 ”创 造 更 广 阔 的 国 际 发
展空间。
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本报讯（记者 唐杰）为
进 一 步 加 大 水 生 生 物 资 源
的改善和修复力度，促进合
川三江渔业资源持续发展，
近日，我区在嘉陵江南屏大
桥 水 域 开 展 了 人 工 增 殖 放
流活动。

活动中，在公证人员的
见证下，区级相关部门工作
人员以及部分热心市民来到
江边，用盆舀起鱼苗并打开
装载鱼苗的鱼箱，让鱼儿顺
着预先铺设的“通道”源源不
断地流入江中，原本平静的
江面瞬间热闹了起来，一条
条活蹦乱跳的小鱼慢慢消失
在江水中。

为保证放流鱼苗的数量

及质量，增殖放流前，
工 作 人 员 对 放 流 鱼 苗
的 规 格 大 小 等 情 况 进
行 了 随 机 抽 查 ，同 时
公 证 人 员 对 放 流 全 过
程 进 行 了 现 场 监 督 。

此 次 增 殖 放 流 的 鱼 苗 不 仅
有岩原鲤、中华倒刺鲃、南
方 大 口 鲶 、厚 颌 鲂 等 珍 稀
鱼 类 ，也 有 对 江 河 水 质 起
到 改 善 作 用 的 鲢 鱼 、鳙 鱼
等常规鱼类，共 8 个品种 46
万余尾。

长期以来，我区高度重
视渔业水域环境保护和水产
资源的增殖保护工作，长江
流域全面实施“十年禁渔”之
后，我区一方面加大对非法
捕捞、违规垂钓等各类破坏
渔 业 资 源 的 行 为 的 打 击 力
度，保护天然渔业资源，同时
通过增殖放流补充恢复合川
三江流域水生生物资源，改
善水域生态环境。

46万余尾鱼苗放流嘉陵江

本报讯（记者 刘鑫宇）12
月14日，记者从区气象局了解
到，今日（15 日）夜间起，我区
将迎来降温降雨天气，气温将
降至今冬新低。

据了解，受较强冷空气影
响，15日夜间到17日，我区有
一次降温降雨天气，雨量小

雨，日平均气温将下降4~6℃，
17 日大部分镇街最低气温将
降至 2~5℃。受冷空气影响，
山口河谷地区有4~6级阵风。
区气象局提醒，此次降温过程
最低气温将降至今年下半年
以来新低，请广大市民关注天
气变化，及时添衣保暖。

今日夜间我区将迎来降温降雨

重庆日报讯（记者 杨帆 张珺）
12 月 13 日下午，全市新冠肺炎疫情
防控工作电视电话会议召开，市委
书记袁家军出席会议并讲话。袁家
军强调，要完整、准确、全面贯彻落
实习近平总书记重要指示批示精神
和党中央决策部署，充分认识新阶
段新形势新要求，科学研判、积极应
对，主动作为、精准施策，着力防重
症、强能力、控风险、促发展，更好统
筹疫情防控和经济社会发展。

市 委 副 书 记 、市 长 胡 衡 华 通 报
全市疫情防控工作情况及近期重点
工 作 安 排 。 市 人 大 常 委 会 主 任 张
轩 ，有 关 市 领 导 出 席 。 市 委 副 书
记、政法委书记李明清主持。

袁 家 军 在 讲 话 中 指 出 ，当 前 我
市疫情防控形势总体平稳有序，防
控工作取得了阶段性成效，但同时
也面临很多新情况、新问题。我们

要保持清醒头脑，进一步统一思想
认 识 ，坚 持 问 题 导 向 和 底 线 思 维 ，
高质量做好定量分析和综合研判，
科学精准落实十条优化措施，不断
求 得 疫 情 要 防 住 、经 济 要 稳 住 、发
展要安全的多目标平衡。要着力防
重 症 ，将 防 重 症 、危 重 症 作 为 当 前
疫情防控最重要的目标，配够重症
监 护 床 位 ，配 齐 设 施 设 备 ，配 足 医
护 人 员 ，用 好 中 医 药 ，坚 决 将 重 症
率控制到最小。要着力强能力，按
需做好各种资源的统筹，合理进行
资 源 配 置 ，加 强 发 热 门 诊 建 设 ，统
筹床位建设，提升老年人疫苗接种
覆 盖 率 ，切 实 增 强 医 疗 救 治 能 力 。
要着力控风险，防范疫情规模反弹
对医疗资源挤兑的风险，还要防范
舆 情 风 险 、涉 疫 安 全 风 险 ，坚 决 制
止破坏防疫秩序的行为。要着力促
发 展 ，加 大 经 济 运 行 调 度 力 度 ，各

部 门 各 区 县 要 主 动 出 击 、积 极 作
为，研究措施推动经济社会运行整
体好转。

袁家军强调，要把“新十条”不
走 样 地 落 实 到 位 。 要 抓 好 重 点 人
群 、重 点 部 位 防 控 ，摸 清 老 年 人 等
重 点 人 群 底 数 ，筑 牢 免 疫 屏 障 ，加
强重点机构和农村地区防控，保障
群众基本购药需求，切实优化核酸
检测，把常态化疫情防控各项工作
扎实做好。要强化医疗能力建设，
完 善 救 治 体 系 ，提 高 救 治 能 力 ，加
强医疗救治资源准备，加强分级分
类诊疗，集中力量加快医疗救治能
力建设，研究一些有效的机制和办
法，做好全面应对准备。要加强舆
论 引 导 ，完 善“ 三 情 ”联 动 机 制 ，及
时发布权威信息，发挥各级力量做
好 宣 传 引 导 ，依 法 打 击 网 络 谣 言 ，
激发社会防疫正能量，形成齐心防

疫的良好氛围。要促进经济恢复增
长 ，着 力 推 动 工 业 满 产 达 产 ，着 力
抓 项 目 扩 投 资 、促 消 费 稳 外 贸 、稳
企业强主体，千方百计争取经济运
行保持在合理区间。要维护社会安
全 稳 定 ，树 立 底 线 思 维 ，紧 盯 薄 弱
环 节 ，维 护 好 涉 疫 秩 序 ，强 化 社 会
治安防控，抓细抓实安全生产,维护
社会和谐稳定。要进一步加强组织
领 导 ，各 级 各 部 门 要 始 终 保 持“ 时
时 放 心 不 下 ”的 责 任 感 ，压 紧 压 实

“ 四 方 责 任 ”，各 区 县 要 主 动 作 为 ，
优 化 指 挥 调 度 ，加 强 疫 情 分 析 研
判 ，做 好 风 险 预 测 预 警 ，加 强 对 基
层的指导和督促检查。要注重真抓
实 干 ，倡 导 马 上 就 办 ，加 快 工 作 节
奏 ，搞 好 专 业 培 训 ，提 高 基 层 实 战
能 力 ，提 高 社 区 服 务 能 力 ，主 动 细
致做好群众服务。

（下转 2版）

袁家军在全市疫情防控工作电视电话会议上强调

积极应对 精准施策
着力防重症强能力控风险促发展

胡衡华作工作安排 张轩出席

本报讯（记者 刘冰凌 刘鑫宇 谌
永恒）随着复工复产的持续推进，许多
重大项目施工现场渐渐恢复了往日的
繁忙景象。连日来，记者走访了我区多
个重点建设项目现场，工人们在做好防

“疫”措施的前提下铆足干劲，抢抓进
度，向完成全年目标任务发起冲刺，跑
出项目建设“加速度”。

12 月 12 日，记者在区体育中心及
配套工程PPP项目工地看到，各类器械
轰鸣声此起彼伏，铺设钢筋、基础砌
筑……现场一派热火朝天的景象。该
项目总用地面积为23.6万平方米，总建
筑面积约10.99万平方米，包括一座2万
余座位的乙级中型体育场，一座8521座
位的乙级大型体育馆，一座1500座位的
乙级游泳馆，以及运动员公寓及各类体
育配套设施。

“为稳步推进项目建设进度，我们
一直坚持疫情防控和安全生产两手
抓。”区体育中心及配套工程 PPP 项目
经理周禄介绍，工地实行常态化疫情防
控管理，每天都会对办公、生活和作业
场所进行消杀，门禁系统也会对工人自
动测温，随时监测工人的健康情况，在
生活区还设立了单独的隔离间，以确保
用工安全。目前现场有工人249人，管
理人员40人，预计今年年底一场两馆的

基础施工将全部完成。
记者了解到，为把耽误的时间“抢”回

来，春节之后施工方将进一步加大人力投
入进行主体结构的施工，力争明年年底完
成基建和装饰工程，达到验收条件。

在滨江誉府项目建设现场，一期建
筑已高高耸立，施工人员忙着拆除浇筑
的模板，进行下一步施工。“现阶段，我
们主要着力一期外墙景观、车库配套设
施安装和二期19号楼主体建设，确保明
年一期楼房能按时交付。”滨江誉府项
目施工负责人张强告诉记者，在复工
前，场地管理人员提前对施工现场进行
安全自查，落实好疫情防控措施，一系
列准备工作完成后，向区住房城乡建委
提交了复工复产申请，经相关部门复核
评估合格后才组织工人返岗。

为加快推动企业复工复产，区工投
（集团）公司提供“一线”帮办服务，成立
复工复产专班，主动下沉了解企业存在
的实际困难和问题，征求意见并帮助其
协调解决，指导35家入驻企业进行安全
生产、疫情防控全面排查，督促企业落
实好复工复产各项准备工作。

为协助园区企业、施工单位顺利办
理复工复产手续，“帮办员”提供24小时
线上咨询服务，为企业“一对一”快速解
决疫情防控政策解读、物流协调和手续
办理等实际问题10余个。同时，对物业
管理服务企业坚持每天两次全面消杀，
为企业日均提供盒饭700余份，组织相
关人员对科技孵化大楼、标准厂房水、
电、气线路管网进行全覆盖巡视、开展

设备体检，消除安全隐患，以温暖的后
勤保障服务，全力以赴按下企业复工复
产“快进键”。

小沔镇高效统筹疫情防控和经济
社会发展，帮助企业解决复工复产中面
临的实际问题，坚持一手抓疫情防控、
一手抓经济发展，全面助推小沔镇企业
顺利复工复产。

据了解，小沔镇组建复工复产专班
全覆盖走访摸排企业，为江海食品厂、
晨煜建材厂等本地企业制定针对性的
防“疫”和生产措施，并建立常态化的监

测分析和跟踪服务机制。通过加强宣
传，引导企业自发落实场所消毒、戴口
罩等措施，进一步提高企业自我防护意
识；强化企业安全生产监督检查力度，
成立督查组不定时对企业、沿街商铺等
进行隐患检查，避免盲目抢工期、超负
荷生产作业。

目前，全镇企业和个体商户复工复
产率达 100%。下一步，该镇将继续统
筹抓好疫情防控与经济发展工作，持续
解决企业复工复产中遇到的问题，促进
企业复工复产平稳安全。

铆足干劲 抢抓进度 向全年目标任务冲刺
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区体育中心及配套工程施工现场 记者 刘冰凌 摄

坚持生态优坚持生态优先绿色发展先绿色发展
建设三江重要生态建设三江重要生态屏障屏障

本报讯（记者 刘冰凌）12 月 14
日，区十八届人大常委会第七次会
议举行。区人大常委会主任程卫主
持会议。

会议听取审议了区人大常委会
主任会议关于调整区十八届人大二
次 会 议 有 关 事 项 决 定（草 案）的 议
案，决定重庆市合川区第十八届人
民代表大会第二次会议时间调整为

2022 年 12 月 26 日至 27 日；听取审议
了区人大常委会主任会议关于提请
审议区十八届人大二次会议主席团
成员和秘书长建议名单（草案）、列
席人员名单（草案）的议案；听取审
议了区政府关于 2021 年预算执行及
其他财政收支审计查出问题整改情
况的报告；听取审议了区法院有关
人事任免事项。

会 议 通 过 了《重 庆 市 合 川 区 人
民代表大会议事规则（修订草案）》，
决定提请区十八届人大二次会议审
议，修订了《重庆市合川区人民代表
大 会 代 表 建 议 批 评 和 意 见 工 作 办
法》，通过了《重庆市合川区人民代
表大会常务委员会决定任命、任命
的国家机关工作人员任后监督暂行
办法》。

会议对区政府办理区十八届人
大常委会第四、五次会议审议意见
和关于 2021 年预算执行及其他财政
收支审计查出问题整改情况的报告
进行了满意度测评。

区 人 大 常 委 会 副 主 任 陈 皎 、刘
良金、张烈、谭佳庆出席会议。

蒋 定 平 、杨 洪 广 等 区 级 领 导 列
席会议。

区十八届人大常委会第七次会议举行


